



## **Adán es hipócrita e incumple Constitución, acusa Creel**

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dijo que el hipócrita es el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien tras jurar cumplir la Constitución recorre el país para dividir y mentir a los mexicanos sobre la reforma constitucional para ampliar a 2028 la participación de los militares en seguridad pública. Llamó a la ciudadanía a evidenciar las mentiras del Gobierno y del secretario de Gobernación, porque quieren hacer ver a la Oposición y a los gobernadores como hipócritas por rechazar la militarización del país y a la vez pedir que la Guardia Nacional esté en las entidades para luchar contra la inseguridad.

[https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/adan-es-hipocrita-e-incumple-constitucion-acusa-creel/ar2495169?v=3](https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/adan-es-hipocrita-e-incumple-constitucion-acusa-creel/ar2495169?v=3)